

ÉNERGIE

Le fournisseur d'énergie montpelliérain Dyneff acquiert le ligérien Neel Fraisse

Fournisseur d'énergie et de produits pétroliers, le groupe montpelliérain Dyneff (700 salariés, CA 2022 : 3,9 Mds €) signe l'acquisition de la société Neel Fraisse (20 salariés), située à Montbrison (Loire) et experte dans les activités de chauffage toutes énergies, de climatisation et de traitement de l'air.

L'opération permet à Dyneff de renforcer ses positions sur le segment du CVC (chauffage, ventilation, climatisation) et d'élargir sa couverture géographique à la région Auvergne-Rhône-Alpes, où Neel Fraisse adresse les marchés des professionnels, des acteurs publics et des particuliers. À cette occasion, la PME familiale, fondée en 1956, voit son dirigeant Frédéric Fraisse céder son siège à Antoine Colombo, qui pilotait son développement commercial ces dernières années.